

Irene del Barco, Clara Maestre y Regina Martín  
de 4º A

obtienen una mención  
en el certamen literario Cáceres, ciudad de la lectura





Participaron en este concurso los siguientes centros:

I.E.S. ÁGORA

I.E.S. EL BROCIENSE

COLEGIO MARÍA AUXILIADORA

I.E.S. PROFESOR HERNÁNDEZ PACHECO

I.E.S. UNIVERSIDAD LABORAL

I.E.S. ARROYO DE LA LUZ

COLEGIO SAN JOSÉ

I.E.S. VIRGEN DE GUADALUPE

Hubo dos ganadores, uno de bachillerato y otro de 4º de la E.S.O., dos finalistas y ocho menciones, cuatro para bachillerato y cuatro para 4º de la E.S.O.; tres de nuestras alumnas de 4º A, Regina, Clara e Irene, fueron premiadas con la 2ª mención.

También se entregó el premio al escritor ganador, Alessandro D'Avenia, por su novela *Blanca como la nieve, roja como la sangre*, novela que fue la más votada por los comités de lectura, compuestos por los alumnos participantes. Como no era posible que Alessandro estuviera en Cáceres se organizó una videoconferencia en nuestro centro y se le entregó simbólicamente el premio, que le sería enviado más tarde a Milán.

El acto fue emocionante, pues los alumnos ganadores pudieron departir con el autor de *Blanca como la nieve, roja como la sangre*.

Para nosotros fue una gran satisfacción ver a Regina, Clara e Irene recoger la mención por su trabajo que transcribimos:



*Somos Regina Clara e Irene de 4ºESO A del IES "Universidad Laboral" en Cáceres y el libro elegido para hacer un comentario de texto es "Blanca como la nieve, roja como la sangre" de Alessandro D'Avenia.*

*El libro cuenta la historia de un chico llamado Leo en plena etapa de la adolescencia, que se define a sí mismo como un león pues está convencido de que todos llevamos un animal dentro que se identifica con nuestra verdadera personalidad.*

*A Leo le aterroriza profundamente el color blanco, y trata siempre de evitarlo, hasta el extremo de querer evitar dejar de pensar, poniendo así "la mente en blanco". Este color tiene un significado de muerte para él.*

*Está enamorado de Beatrice. A lo largo de la novela descubre que la chica sufre una terrible enfermedad, y casi al final le confirman que se trata de leucemia. En ese momento su terror por el color blanco se hace aún más fuerte.*

*Leo muestra una profunda obsesión por Beatrice, la nombra a cada momento, muestra por ella una profunda obsesión. Describe cada uno de los momentos que pasa con ella, cuando piensa en ella y cuando habla de ella con Silvia, la amiga por la que Leo se ve apoyado, que siempre le había querido en secreto, y con la que al final acaba manteniendo una relación.*

## *Finalmente Beatrice muere*

*El autor hace una detallada descripción de los personajes, lo que facilita bastante el seguimiento de la historia, ya que permite imaginarlos claramente por lo que se cuenta de ellos y se llega a conocer bastante bien su forma de ser.*

*La estructura que presenta lo convierte en un libro cómodo a la hora de leerlo puesto que los capítulos son cortos y se hace muy llevadera la lectura. Desde nuestro punto de vista se trata de una obra amena e interesante. En resumen, bastante recomendable.*

*Creemos que se trata de un libro bastante recomendable para la edad que tenemos ya que trata temas actuales y lo cuenta desde un punto de vista cercano y con un vocabulario coloquial y sencillo.*

*Para terminar queremos citar unas palabras de Leo, casi al final de la novela que son un mensaje de esperanza, y dicen así: "Justo cuando nos sentimos más pobres, la vida, como una madre nos está cosiendo el traje más hermoso".*

*Regina Martín  
Clara Maestre  
Irene del Barco  
4ºESO A*

**Enhorabuena**  
**Irene, Clara y Regina**  
**para**

